

Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 21 de julio de 2025

## Datos que Construyen

El mercado de vivienda nueva en Colombia durante el primer semestre de 2025 mostró señales de rezago. Aunque las ventas registraron un leve repunte del 4,1 %, este crecimiento responde principalmente a un efecto base, más que a una recuperación sostenida del sector. En contraste, los inicios de obra presentaron una fuerte contracción del -38,1 %, lo que evidencia una desaceleración significativa. 'Datos que construyen' profundiza en estos resultados y ofrece un análisis detallado por regiones y segmentos de precios. [Ver el documento completo](#)



#CamacolInforma



## En un mes comienza la primera 'Cumbre de IA'

CAMACOL ya está preparado para reunir a líderes, expertos y empresas en la primera 'Cumbre de IA' del sector constructor, en la cual se analizarán los enfoques más relevantes para la competitividad y la transformación organizacional. La agenda del evento, que se realizará el 21 y el 22 de agosto en Cartagena, también estará enfocada en automatización, tecnologías emergentes y liderazgo digital, entre otros temas. [Más detalles aquí](#)

#CamacolInnova

## Informe Jurídico

Los invitamos a leer esta edición del Informe Jurídico en el que podrá encontrar la Ley 2476 de 2025 mediante la cual se fortalece la adaptación al cambio climático a través de la Ley Ciudades Verdes. Así mismo, la Ley 2478 de 2025, mediante la cual se realiza la promoción de la conservación de humedales en el territorio nacional, y adicionalmente la Resolución 40318 de 2025 del Ministerio de Minas y Energía, por medio de la cual se modifica la transitoriedad del Reglamento Técnico de iluminación y Alumbrado Público – RETILAP. [Ver más](#)





## El servicio al país: la apuesta de Carlos Arango

Carlos Arango Uribe, el hombre que estuvo más de 40 años al frente de Constructora Bolívar, habló en la reciente edición de *Urbana* de su vida empresarial, que estuvo marcada por éxitos, pero también por muchos retos, entre ellos, superar la crisis del Upac, o la suspensión del programa 'Mi Casa Ya'. Además, algunos de sus amigos contaron anécdotas de este visionario, quien es miembro honorario de la Junta Directiva Nacional de CAMACOL. [Lea el artículo acá](#)

## Camacol en las regiones

Regresa el 'Café con Expertos Edge' de CAMACOL Nacional. Además, la regional Camacol Valle y el Banco W realizarán el encuentro 'Construyendo alianzas' para constructores, mientras que Camacol Córdoba & Sucre organizará el 23 y el 24 de julio un seminario-taller sobre evaluación de los proyectos de construcción, y Camacol Caldas, el 'Encuentro Empresarial del Sector Constructor 2025' el 24 de julio. [Ver más](#)

#CamacolCapacita

## El Congreso Colombiano de la Construcción se realizará en un momento clave para el país

Los días 22, 23 y 24 de octubre CAMACOL realizará el Congreso Colombiano de la Construcción en Barranquilla, que se realizará en un entorno de expectativas por las coyunturas política y económica que atraviesa el país. Estos tres días, líderes de los sectores público y privado trazarán la ruta sectorial hacia el 2026, con una agenda estratégica que incluye perspectivas de la industria, sostenibilidad y transformaciones sociales e institucionales. [Inscripciones](#)

#CamacolCapacita

## CAMACOL le explica cómo certificar su proyecto con Edge

Sabía que en el primer semestre del año 859 proyectos fueron certificados con Edge, lo que representó un aumento de 64% frente al mismo período del 2024. Esto demuestra que cada vez más constructores le apuestan a la construcción sostenible; si todavía no ha iniciado el proceso para entrar a este selecto grupo, CAMACOL le explica cómo hacerlo. Si quiere más información puede escribir a [cherrera@camacol.org.co](mailto:cherrera@camacol.org.co), o haciendo [clic acá](#)

[#CamacolInnova](#)



En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto.  
Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 07/24/2025.  
Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..